

**ACTA DE REUNIÓN DE LA ASOCIACIÓN DE USUARIOS, ASODEUS DE
CÓOSALUD EPS
DEPARTAMENTO DE CORDOBA
MUNICIPIO DE SAN BERNARDO DEL VIENTO**

FECHA : 24 DE MARZO DE 2023
LUGAR : OFICINA DE COOSALUD EPS
HORA : 5:00 P.M.
PARTICIPANTE : 5 personas (Se anexa firma de los asistentes).
OBJETIVO : Reunión ordinaria de la Asociación de Usuarios.

Agenda programada para el día:

1. Bienvenida
2. Exposición de los temas preparados para el día:
 - A. Capacitación: (describa el nombre y objetivo de la capacitación)
Se realiza capacitación del tema enfermedades comunes con el objetivo de conocer más acerca de este tema
 - B. Actualización Normativa: (describa el tema)
 - C. Información general: (describa el tema)
3. Evaluación de la sesión
4. Apertura del Buzón de sugerencias
5. Programación de la próxima reunión

DESARROLLO DE LA REUNIÓN

1. JOSE OMAR NEGRETTE CONTRERAS colaborador de COOSALUD EPS, da la bienvenida a los participantes, agradece por la asistencia a la reunión y da a conocer el objetivo de esta. Además, destaca el compromiso para con la institución al pertenecer a la Asociación de Usuarios de COOSALUD EPS en el municipio de SAN BERNARDO DEL VIENTO.
2. Se exponen los temas preparados para el día a cargo de JOSE OMAR NEGRETTE CONTRERAS, colaborador de Coosalud EPS.

3.1.TEMAS DEL MES. NOMBRAR LOS TEMAS DEL MES.

Enfermedades comunes

3.2.EXPLICACIÓN DE LOS TEMAS DEL MES

¿Cuáles son las enfermedades más comunes?

Enfermedades comunes

- Bronquitis aguda (resfriado de pecho) Tos, mucosidad.
- Resfriado común. Estornudos, moqueo o congestión nasal, dolor de garganta, tos.
- Infección de oído. Dolor de oído, fiebre.
- Influenza (gripe) ...
- Sinusitis (infección de los senos paranasales) ...
- Infecciones de la piel. ...
- Dolor de garganta. ...
- Infección urinaria.

¿Qué diferencia tiene entre enfermedad y enfermedad crónica?

La diferencia entre enfermedad crónica y enfermedad aguda es que la enfermedad aguda aparece de repente y desaparece en un tiempo. Mientras que la enfermedad crónica va a perdurar siempre. No se distinguen, por tanto, por la gravedad, sino por el tiempo de evolución.

¿Cuántas enfermedades crónicas hay y cuáles son?

Algunos ejemplos de enfermedades crónicas son:

- Mal de Alzheimer y demencia.
- Artritis.
- Asma.
- Cáncer.
- EPOC.
- Enfermedad de Crohn.
- Fibrosis quística.
- Diabetes.

Enfermedades Transmisibles

- Enfermedades desatendidas, tropicales y transmitidas por vectores.
- Tuberculosis.
- Coronavirus.
- Dengue.
- Hepatitis.
- Cambio Climático y Salud.
- Sarampión.
- VIH/SIDA.

¿Cuáles son las consecuencias de las enfermedades crónicas?

Tener una enfermedad a largo plazo, o crónica, puede afectar su vida de muchas maneras. Puede sentirse frecuentemente cansado y con dolor. La enfermedad

puede alterar su apariencia o sus capacidades físicas, así como su independencia. Es posible que no pueda trabajar, lo que puede ocasionarle problemas financieros.

3. Se procede a evaluar la sesión. Se anexan copias.
4. Se abre el buzón de sugerencias y se elabora el acta.
5. Se plantea como fecha tentativa para la próxima reunión, el día 28 del mes abril del año 2023 a las 05:00 p.m. en la oficina de COOSALUD EPS.

Para constancia firman,

NOMBRE	NÚMERO DE IDENTIFICACIÓN	CARGO	FIRMA
Julieth Pajero	1020870132	Presidenta	Julieth Pajero
Jos. Hernandez	1070867793	Vocal	Jos Hernandez
Jonathan Hernandez	1070817633	Vocal	Jonathan H
Jos M Bautista	8133854085	Secretario	Jos Bautista
Walter Ramirez	11166203	Vicesecretario	Walter R